

S.O.S... BOÎTES DE LAIT

183 bis, rue Vaillant Couturier - 94140 Alforville

Contact

Nouvelles des centres

circulaire de Décembre 1996 n° 11



C'est du fond du coeur, au nom de tous nos petits amis démunis, que nous vous remercions tous, pour nous avoir permis, cette année encore d'assurer l'aide indispensable aux Tiers Monde que nous soutenons depuis longtemps.

Nous en profitons pour adresser à chacun d'entre vous nos meilleurs voeux pour cette nouvelle année que nous commençons.

Comme d'habitude, vous trouverez ci-dessous les dernières nouvelles que nous avons reçues des centres.

ABOMEY - BENIN - 1996

C'est avec des cris de joie de toute l'équipe du dispensaire que les trois colis de lait ont été accueillis.

Merci de toute la peine que vous donnez pour nous aider à soigner les bébés dénutris en leur fournissant une bonne alimentation. Chaque jour les mamans ont des causeries sur l'hygiène, la nutrition, les maladies, etc....

Nous vous redisons notre amitié très reconnaissante et notre espoir de recevoir encore des colis de SOS BOITES DE LAIT.

Soeur ANNA

DJOUT - CAMEROUN - 1996

Encore une fois, de tout mon coeur, je vous remercie du lait reçu. Je le fait au nom de tous les enfants malnutris malades, ou orphelins.

Soeur AGNES

MORONI - Gdes COMORES - Août 1996

Tous les colis que nous avons reçus ce trimestre - ci ont été fort utiles. Merci pour tout ce que vous faites.

Soeur COLETTE

BERBERATI - CENTRAFIQUE - Septembre 1996

Tous les colis sont arrivés en parfait état. Certains ont pris un peu de retard à cause des événements de BANGUI qui seront une cause supplémentaire d'appauvrissement du pays. UN très grand et très sincère merci pour l'aide que vous apportez aux plus petits.

Père ROLAND

NGAOUNDAYE - CENTRAFRIQUE - Octobre 1996

Nous vous remercions vraiment pour votre geste de partage dont nous apprécions la régularité, en effet nous savons toujours sur quoi compter. Que ce geste ait déjà sauvé plusieurs vies cela ne fait aucun doute. Qu'il ait redonné du tonus à de nombreux mal-nourris, il n'y a aucun doute non plus. Un grand merci donc de la part de tous ces petits bénéficiaires, à vous tous qui participez à cette action.

CHANTAL

BARNOU - NIGER - Novembre 1996

Nous vous accusons réception des deux colis reçus, et nous profitons de cette occasion pour vous remercier de ce nouveau don. Voilà comment nous utilisons ce lait : soit nous le préparons pour consommation directe pour orphelins de mère, soit en association avec une bouillie à base de mil, haricots, ou pain de singe, et les enfants adorent cela vraiment ; et en deux semaines vous récupérez un enfant. Une fois de plus toute note gratitude et nos remerciements à l'association.

MARIE LOUISE

BOSSANGOA - CENTRAFRIQUE - Novembre 1996

Je ne sais quand je recevrai le prochain colis de lait, mais je viens de finir mes dernières boîtes (une soeur d'une autre mission m'ayant demandé de la dépanner). Alors puis - je vous demander un carton ce mois-ci et un carton le mois prochain. Merci d'avance pour nos petits.

Les bébés dont les mamans n'ont pas de lait ou les orphelins grossissent bien grâce à votre aide. Après avoir été longtemps un pays pacifique, le CENTRAFRIQUE commence à connaître les soubresauts des révoltes armées. Nous espérons que le feu ne se généralisera pas... mais nous venons de vivre la troisième mutinerie à BANGUI ; heureusement immédiatement stoppée. Un très grand merci pour votre aide si précieuse.

Soeur BERNADETTE

MVOM NAM SA'A - CAMEROUN - Novembre 1996

Bien reçu le colis du 9 octobre, je commençais à m'inquiéter, ayant trois mamans avec jumeaux, dont deux avaient commencé l'allaitement mixte, et peu de moyens pour financer l'achat de lait. Aussi ce colis est-il le bien venu. Nous avons ici Elisabeth, enfant d'une malade mentale et sans domicile ; sa folie ne lui permet pas d'élever son enfant, c'est la grand mère qui prendra soin de la petite. Elle est très fragile et nous demande un suivi sérieux. C'est grâce à votre soutien que ces petits reçoivent ce plus si nécessaire à leur santé et à leur bon développement. Mais demeurons éveillés devant la détresse de nos frères. Osons l'espérance.

Croyez à ma gratitude, et de la part de ces petits je vous dit remercie.

Soeur FRANCOISE THERESE